
In Cham knallen hoffentlich die Korken!

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Mai 2022, 08:47

Vielen Dank für eure Glückwünsche über die ich mich sehr gefreut habe 

Blüten kommen heuer sicher noch einige interessante, aber im Moment ist da nicht viel los. Die 
Nächte sind leider zu kalt 

georg : An den Gymnohybriden bleib ich dran und heuer hat auch schon eine G. baldianum 
Hybride geblüht. Leider aber nur ein kräftiges Rot. also nix besonderes. Aber es stehn ein 
ganzer Haufen Gymno-Sämlinge rum, die dann hoffentlich nächstes Jahr so weit sind 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14067-in-cham-knallen-hoffentlich-die-
korken/&postID=119683#post119683

https://www.hybridenforum.de/fw5/index.php?user/28-georg/
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14067-in-cham-knallen-hoffentlich-die-korken/&postID=119683#post119683
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14067-in-cham-knallen-hoffentlich-die-korken/&postID=119683#post119683

